Cela suppose qu'on aide les Cambodgiens à acquérir leurs propres capacités en matière de déminage, de telle sorte qu'ils puissent réduire le nombre de blessures et de morts causées par l'explosion de mines et ainsi déminer les terres destinées à la réinstallation et à la production agricole.

- Organisation des États américains: Le Canada a apporté une contribution financière de 4 millions de dollars à l'Organisation des États américains, contribution dont une partie a été réservée au déminage en Amérique centrale.
- Comité international de la Croix-Rouge: L'aide canadienne acheminée par le bureau canadien du Comité international de la Croix-Rouge est également importante. Le financement d'une formation donnée par deux prothésistes canadiens à des professionnels de la santé en Géorgie et en Afghanistan (150 000 dollars) faisait partie d'un programme général de 2 millions de dollars, comme aussi le financement des programmes-de sensibilisation aux questions ayant trait aux mines antipersonnel. L'apport global de l'ACDI, de 6,4 millions de dollars en 1995 et de 1,05 million en 1996, a également joué un rôle important dans le soutien des cliniques et des services de prothèses et de réadaptation en Afghanistan, au Cambodge, en Iraq, au Liban, au Soudan et dans le camp de réfugiés somaliens situé sur la frontière du Kenya et de la Somalie.
- Département des affaires humanitaires de l'ONU: L'ACDI a donné 104 000 dollars au DAH pour une évaluation des « leçons tirées » des programmes de déminage en Afghanistan, au Cambodge, en Angola et au Mozambique. L'objectif est de déterminer quels moyens conviennent le mieux et sont le plus économiques pour développer la capacité locale en matière de déminage.
- UNICEF Canada: L'ACDI a apporté une contribution de 68 000 dollars pour le programme de sensibilisation au problème des mines au Mozambique, pour 1996-1998; une contribution de 17 500 dollars pour la sensibilisation au même problème au Cambodge, pour 1996-2001; et une contribution de 50 000 dollars pour le repérage des mines et la sensibilisation des communautés au Salvador, pour 1990-1993.
- Comité central mennonite : L'ACDI a apporté une contribution de 190 000 dollars pour un programme d'enlèvement des bombes dans le nord du Laos en 1994-1995.
- Conseil des Canadiens avec déficiences: L'ACDI apporte une contribution de 27 000 dollars, en 1996-1997, et de 31 000 dollars, en 1997-1998, pour soutenir des programmes de réadaptation, principalement en Afghanistan et au Cambodge. Les objectifs sont les suivants: augmenter la capacité des survivants d'avoir un revenu et de vivre de façon indépendante; accentuer la sensibilisation dans les pays touchés et au Canada; et favoriser l'acquisition de capacités de soutien par les organisations correspondantes dans les pays touchés.